

20 janvier 2024

Sortie au Pic Chaussy

Tout s'annonçait bien pour notre sortie au Turnen, jusqu'à ce qu'il pleuve en milieu de semaine avant la sortie. À cause de cette météo capricieuse, notre chef de course a reprogrammé le lieu de la sortie au Pic Chaussy avec un départ au Col des Mosses, où les conditions s'annonçaient très bonnes.



À notre arrivée au Col des Mosses, la plus grande difficulté n'était pas de trouver de la neige fraîche, mais une table assez grande pour accueillir les treize personnes participant à la sortie pour le café (Céline, Christiane, Corinne, Géraldine, Isabelle, Kathia, Antoine, Arnaud, Daniel (2x), François, Pierre).

Avec la belle neige fraîche, une jolie corniche c'était installée au changement de flanc peu avant le sommet, qui a transformé cette sortie un peu plus technique que le PD- prévu initialement.

Mais cette augmentation de difficulté s'est avérée largement compensée par un magnifique ciel bleu parsemé de quelques montgolfières, une vue imprenable depuis le sommet et une descente dans une super neige poudreuse.

Après un dernier effort sur un faux-plat, nous sommes tous arrivés à bon port au Col des Mosses pour une mousse bien méritée.

Cordialement

Daniel Aebi





